

MEMORANDUM PRIVADO



Memo:

Para : Exmo. Dr. Arnoldo Alemán - Presidente de Nicaragua
De : Enrique Bolaños G.
Fecha : Abril 22, 1999
Re : Caso Enitel-Banco Mundial

Usted conoció la carta que envió la señora Donna Dawsett del Banco Mundial acerca de los problemas de Enitel, conteniendo términos equivocados e injustos acerca del Ministro Esteban Dequerstrada. En general, podemos asegurar que el Banco Mundial actuó equivocada y precipitadamente.

Fuimos a Washington y en una sesión altamente cordial, todo quedó arreglado. Siento que el mismo FMI retrocedió en su posición. Las relaciones con el BM quedaron fortalecidas.

Sin embargo, tenemos que resolver un problema vital para nosotros: ¿Cómo explicar convincentemente –y con el menor costo político– a los nicaragüenses la pésima salud empresarial de Enitel?

Para ser breve: Yo creo que debemos agarrar al toro por los cuernos, PERO sólo si tenemos al frente de Enitel a una persona claramente reconocida como proba, intachable, aceptada como tal por los nicaragüenses, por los organismos internacionales y por la comunidad de donantes.

Aun así, vamos a tener dificultad en explicar cuánto de su descalabro fue causado en la administración de Doña Violeta, y cuánto en estos 2½ años de la administración Alemán.